

## Nota de prensa

Desde AEIR Madrid queremos comunicaros que en los últimos días hemos tenido reuniones con diferentes sindicatos, el colegio de enfermería de Madrid (CODEM) y la representante de sanidad Partido Popular. Estos contactos son necesarios para poder consolidarnos y que se nos tenga en cuenta. Les hemos transmitido a todos nuestra hoja de ruta y nuestras principales líneas de actuación. Luchamos por todas las especialidades y nuestra prioridad es que la enfermera especialista sea una figura referente en la sanidad madrileña. Pronto tendremos más contactos con diferentes partidos políticos para transmitirles nuestras inquietudes y reivindicaciones. AEIR Madrid va a luchar por mejorar las condiciones de residentes y especialistas y para ello necesitamos trabajar conjuntamente con los diferentes agentes sociales. Cuántas más seamos, más fuerte será nuestra voz y se nos tendrá en cuenta. Nuestras reivindicaciones serán resultados en salud positivos para nuestra población por lo que debemos alzar la voz e ir todas a una. Os animamos a uniros a la delegación y así luchar por nuestros derechos y a poner en valor a la enfermera especialista.



[aeir\\_madrid@aeir.es](mailto:aeir_madrid@aeir.es)